
平成 24年度 第１回田辺市立図書館協議会会議要旨 

開 催 日 時 平成 24年 5月 11日（金） 午後 1時 30分～2時 30分 

開 催 場 所 田辺市文化交流センター 2階 大会議室 

議 題 

（報告事項） 
(1)平成 23年度図書館利用状況について 
(2)平成 24年度図書館活動計画について 
(3)平成 24年度予算について 
（協議事項） 
(1)先進地視察について 
 

出 席 委 員 

鈴 木 真 紀 委員   榎 本 幸 子 委員   九鬼かおる 委員   
日 下  暹 委員   竹 邉 敦 子 委員   橘 勲 委員（委員長） 
多 屋 平 彦 委員（副委員長）  橋爪紀生子 委員 
  （計８名） 

欠 席 委 員 赤 松 正 和委員    和 田 拓 也 委員    

事 務局職 員 
太 田 雄 司 館長    廣井 崇史 次長    仲  道 子 司書係長 
  （計３名） 

報 道 関 係 なし 

傍 聴 者 なし 

内 容 １． 図書館長あいさつ 
 委員の皆様には、平成 23年度より図書館協議会委員としてご尽力いただ
き厚くお礼申し上げます。平成 24年度は、現時点では新館は旧館の約３倍
利用していたただいていますが、図書館の真価を問われる年度となると考え

ております。委員の皆様には、図書館活動の全般にわたりましてご協議いた

だきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 
２． 委員長あいさつ 

 本日は、事務局から報告事項として、平成 23年度図書館利用状況、平成
24年度図書館活動計画、平成 24年度予算について、協議事項として、先進
地図書館視察について説明がありますので、十分な協議をよろしくお願いし

ます。 
３． 職員紹介 
   人事異動により新たに図書館へ配属された職員を紹介しました。 
４．報告事項 
(1)平成 23年度図書館利用状況について 
（別紙資料①により、事務局から報告説明） 
 



【項目(1)についての質疑応答】 
(委員) 
  受入冊数が例年に比べて約２万冊余り多くなっているが、新館用に購入した

ということですか。 
(事務局) 
   そうです。新館の開館にあわせて蔵書数を増やすために平成 22年度、23年
度に購入したものを受入冊数に計上しています。   

 
(2)平成 24年度図書館活動計画について 
（別紙資料②により、事務局から報告説明） 
  
(3)平成 24年度予算について 
 （別紙資料③により、事務局から報告説明） 

 
【項目(2)及び(3)についての質疑応答】 
(委員) 
  歴史民俗資料館の開館はいつ頃になりますか。 
(事務局) 
  ８月から９月頃にかけて開館の予定です。 
(委員) 
  平成 24 年度予算についてはすでに決まっているものですが、決まる前にこ
の協議会で協議できますか。 

(事務局) 
  普段からご意見等がございましたらお聞きさせていただき、予算作成時にそ

のことをふまえて検討させていただきますのでご理解お願いします。 
(委員) 
  臨時職員は何人ですか。 
(事務局) 
  常勤の臨時職員が８人と、非常勤の文書廃棄審査事務担当の臨時職員が１人

です。 
(委員) 
  平成24年度予算の賃金が平成23年度予算に比べて1,383千円減額となって
いるのはなぜですか。 

(事務局) 
  平成 23年度当初予算の賃金は、新館の臨時職員体制について未確定のため、
平成 24年度現在の体制に比べて多く見込んでいたからです。 

(委員) 
  講演会や講座等の広報はどのようにしていますか。 
(事務局) 
  市広報誌「広報田辺」、市ホームページへの掲載、たなべるレターやチラシ



の配布、報道依頼等により広く周知に努めています。 
 
５．協議事項 
(1)先進地視察について 
（別紙資料④により、事務局から報告説明） 

(事務局) 
  日程は５月 29日(火)または５月 30日(水)を予定しています。委員皆様のご
都合をお聞きしてどちらかで実施したいと考えています。 

(委員) 
    了承 
 
【報告事項、協議事項全般についての質疑応答】 
(委員) 
  児童用図書の絵本が探しにくいという声を聞いたのですが、改善できます

か。 
(事務局) 
  「むかしばなし」や「かがくえほん」の別置きしている本の表示や全体の配

列など、できるだけわかりやすくするように検討していきます。 
 
６．その他 
   特になし 
 
 

（以 上 閉 会） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


